@BIBLIOTEQUEANDO

# LA CATADORA DE HITLER

V. S. ALEXANDER

### EL GOBIERNO COMO OPCIÓN LABORAL

En una Alemania que solo se le pedía a la mujer apoyar al partido, a la patria, y tener hijos sanos y saludables para el beneficio del país, Magda, buscaba algo diferente. Ella era una joven alemana viviendo una situación financiera complicada, como el resto del país, y encontró un refugio a la crisis con un trabajo en el gobierno. Ella no estaba de acuerdo con la ideología del partido nacional socialista pero su situación financiera la forzó.



### SU TRABAJO: PROTEGER A HITLER



Sin embargo Magda no sabía en lo que se estaba metiendo. El trabajo era en "Berghof," la casa de vacaciones de Adolf Hitler en los Alpes Bávaros. Peor aún, Hitler sospechaba de que lo estaban tratando de matar envenando su comida, por lo que el contrataba "catadoras" que probaban su comida antes que él. Magda se convirtió en una de estas mujeres que quizás tendrían que sacrificarse por el Führer. En Berghof ella vive con lujos y distanciada de la realidad del país, pero al mismo tiempo en medio de los máximos líderes Nazis.

### NADIE SABE DEL HOLOCAUSTO



Magda empieza a formar una relación con el capitán Nazi, Karl Weber. Después de formar un vínculo de confianza, Karl le muestra a ella un secreto: fotos de cientos de cuerpos siendo <u>quemados en campos de</u> concentración. Esta atrocidad era sólo un rumor en ciertos círculos, y totalmente desconocido para el pueblo Alemán. La propaganda nazis le decía a la gente que estas atrocidades eran fabricaciones de la propaganda de los aliados. Karl sabía que sólo había una forma de parar a Hitler: matándolo.

### ¿POR QUÉ NO MATAN A HITLER?

Karl le explica a Magda: "podrías preguntarte por qué no le disparamos al Führer y terminamos esto de una vez. Pero la realidad es que los militares estamos convencidos que cualquier intento de derrocar al Reich debe incluir a tantos de sus <u>líderes como sea posible, no sólo</u> a Hitler. Matarlo solo a él podría conducir a circunstancias peores que las que ya existen." Karl planea operación Valkiria y Magda lo ayuda, pero lamentablemente fracasan, y sus vidas corren peligro.

## MAGDA ES MANDADA A UN CAMPO DE CONCENTRACIÓN FEMENINO



Karl se escapa, y los Nazis a pesar de no tener pruebas, sospechan de Magda y es enviada a un campo de concentración. Aquí ella ve los horrores que su país esta cometiendo. <u>En estos campos se</u> practicaba la esclavitud sexual, ya que muchos generales solían ir sólo a violar a estas mujeres. Magda corre con suerte cuando un capitán sabe quien es ella, y la mandan de regreso con Hitler y Eva Braun

### MAGDA SE QUEDA SIN NADA



En este punto, los padres de Magda han muerto víctimas de la guerra, y su esposo Karl muy probablemente también. Al ser liberada del campo de concentración y darse cuenta que no tiene a nadie en su vida, ella se llena de odio y toma una decisión: voy a matar a Hitler. Cada conversación que ella tiene de ahora en adelante con Eva Braun es para que le tengan confianza, y poder acercarse más al Führer.

### HITLER NO ES EL MISMO

Al borde de perder la guerra, Magda es invitada al bunker en Berlín junto a Hitler y el resto de los líderes Nazis. Pero <u>el Führer era una</u> <u>sombra de su antiguo ser.</u> Su rostro de color tiza estaba hundido por los meses de vivir bajo tierra en su bunker. Su traje arrugado y su andar encorvado reflejaban el colapso de Alemania. El ágil y astuto Hitler se había transformado en un cavernícola encorvado, un monstruo grotesco del inframundo. Y ya consideraba tomar la salida fácil: suicidarse junto con Eva.

### MAGDA ASESINA A HITLER

Con los Soviéticos tomando control de Berlín, la derrota Alemana estaba cerca. Hitler y Eva hacen los planes para sus suicidios. Durante este acto Magda quien esta presente, espera que Eva se tome la pastilla de cianuro, y después con sólo Hitler vivo, lo confronta, le dice lo monstruo que fue para su país y para el mundo y le dispara en la cabeza. Magda, siempre quedó asombrada a como el cobarde de <u>Hitler quizo suicidarse, dejar al país</u> sufriendo las terribles consecuencias de sus acciones, sin el sufrir las consecuencias.

### OTRAS REALIDADES DEL LIBRO

En la novela se muestran 3 realidades que asustan:

- La gran mayoría de Alemania apoyaba a Hitler. Lo veían como un Dios que los iba a salvar de la miseria.
- Muchos alemanes, no sabían del Holocausto y otros no les importaba.
- Los militares querían matar a Hitler no por sus políticas antisemitas, sino porque estaban perdiendo la guerra y sentían que Hitler estaba involucrando a Alemania en problemas inecesarios

